

PUBLIK

Sinergitas Forkopimcam Berikan Tumpeng di HUT Bhayangkara Ke-78

Agung widodo - MAGELANG.PUBLIK.CO.ID

Jul 2, 2024 - 05:42



(Foto Dokumen) : Danramil 01/Magelang Tengah Mayor Inf Riski Sudarmanto memberikan ucapan selamat HUT Bhayangkara kepada Kapolsek AKP Tri Iwan Kusuma

MAGELANG - Sinergitas Forkompimcam menjadi poin penting dalam menciptakan kondufitas, ketertiban serta penerapan hukum bagi masyarakat di

wilayah Magelang Tengah.

Hal ini tercermin dalam Peringatan Hari Bhayangkara ke-78, Koramil 01/Magelang Tengah bersama Kecamatan memberikan tumpeng dan kue sekaligus ucapan selamat HUT Bhayangkara ke-78 kepada Kapolsek beserta anggota Polsek Magelang Tengah.

Komandan Koramil 01 Mayor Inf Riski Sudarmanto juga berkesempatan menyampaikan ucapan selamat kepada Kepolisian Republik Indonesia melalui Polsek.

“Semoga dengan HUT Bhayangkara ke-78 ini, Polri Presisi Untuk Negeri serta senantiasa terjalin kekompakan dan sinergitas yang baik dalam menjalankan tugas pengabdian,” ucap Danramil.



Bertempat di jalan Mayjend D.I.Panjaitan no 15. AKP Tri Iwan Kusuma W. SH selaku Kapolsek Magelang Tengah sangat mengapresiasi atas ucapan selamat dari Koramil dan Kecamatan.

“Sekali lagi terima kasih atas perhatian dan supportnya untuk Kepolisian Republik Indonesia,” jelas Kapolsek.

Chomsah Susilaningsih selaku Sekertaris Kecamatan juga menyampaikan terima kasih bahwa wujud sinergitas Forkopimcam di Magelang Tengah sudah terjalin dengan baik, terlebih di lapangan antara Kecamatan, Polsek dan Koramil khususnya Lurah, Babinsa dengan Bhabinkamtibmas dalam kegiatan sehari hari.

Lebih lanjut, Chomsah menyatakan, selalu berkoordinasi di setiap bentuk kegiatan seperti sambang ndalu, ngopi bareng serta Jumat curhat Kapolres.

Menurutnya, Forkopimcam selalu bersama-sama bersinergi dalam memelihara, menjaga dan membina masyarakat di Kelurahan wilayah Magelang Tengah khususnya.

"Selamat HUT Bhayangkara ke 78 dari kami Forkopimcam Magelang Tengah,

polri presisi," tutup Chomsah.

Redaktur : Pen0705/R01